

Abdón Pedrajas integra a la firma Molero Manglano

Tras la absorción, que será efectiva en enero de 2011, el bufete pasará a tener más de 40 profesionales y una facturación en torno a los 6 millones de euros.

Victoria Martínez-Vares, Madrid
El despacho Abdón Pedrajas Abogados y Asesores Tributarios, que dirige el catedrático de Derecho del Trabajo Abdón Pedrajas Moreno, ha integrado en su firma al bufete Molero Manglano, compuesto por cuatro abogados y dirigido por el prestigioso letrado Carlos Molero Manglano.

La operación, que será efectiva a partir del 1 de enero de 2011, no se concibe, según explica el bufete, como una mera absorción. La coincidencia de filosofía, dinámica de trabajo y apuesta por la excelencia, ha determinado que se mantenga la identidad de las dos organizaciones. Por esta razón, el despacho pasará a denominarse Abdón Pedrajas & Molero.

Con esta alianza, la boutique, que cuenta con sedes en Madrid y Barcelona, pasará a estar integrada por más de cuarenta profesionales. Con esta unión, el volumen de facturación de la firma se situará en torno a los seis millones de euros, una cifra que esperan superar con las sinergias de ambos despachos. En este sentido, Pedrajas advierte de que "en nuestra firma el cliente y la calidad priman sobre la

Pedrajas apuesta por mantener la independencia frente a otras ofertas



Abdón Pedrajas Moreno y Carlos Molero Manglano.

cantidad y las cifras". Sin embargo, afirma que "esta operación va a representar un crecimiento significativo".

El socio director de la boutique especializada en Derecho del Trabajo y Derecho Fiscal, Abdón Pedrajas, no niega que en los últimos tiempos ha recibido numerosas ofertas de integración en despachos multidisciplinares de primer nivel. "Eran ofertas tentadoras, pero hubieran supuesto la pérdida de nuestra identidad como boutique", asegura. Por ello, explica que "optar por integrar la firma Molero Manglano supone confirmar que

Con la integración nace una 'boutique' muy especializada en pleno auge del Derecho Laboral

creemos en nuestro proyecto, apostar por él y, además, situarnos en una posición de despacho laboralista muy relevante en España". La filosofía de Abdón Pedrajas Abogados es "no dejarse absorber sino fortalecernos para ganar en prestigio y potencia, convirtiéndonos en una boutique que resista las tentaciones de quienes vienen a llamar a nuestra puerta", asevera Pedrajas.

Por su parte, Carlos Molero, que se incorpora a la boutique en calidad de socio, afirma que la integración es "un proyecto muy atractivo porque nos permite potenciarlos pero sin desatender la atención personalizada que damos a nuestros clientes, ni el rigor en el ejercicio profesional". Al respecto, afirma que con esta operación "ganamos en capacidad", pero "huyendo de montar un organización burocrática y despersonalizada. Somos una gran boutique, pero no un gran armazón", matiza.

Con la integración, a los clientes de la firma Molero Manglano se les ofrecerá también servicios fiscales, una rama en la que la firma Abdón Pedrajas también está especializada.

SELECCIÓN

Profesionales de ambas firmas han sido elegidos por el directorio 'Best Lawyers' para España en su clasificación de la especialidad de Laboral. El directorio incluye una selección de expertos de la Abogacía de los negocios.